Steckbrief Achim Kuska

Was macht die Leitung Ausbildung eigentlich?

Das Ressort Ausbildung umfasst nicht nur die Schwimm- und Rettungsschwimm-ausbildung in den beiden Ausbildungsbädern, sondern deckt auch die Bereiche Hygienemanagement und das Referat "Erste Hilfe / Sanitätswesen" ab.

Neben der Sicherstellung einer qualifizierten Aus- und Fortbildung ist die Leitung Ausbildung auch erster Ansprechpartner für alle Fragen in diesem Bereich und DLATE.

unterstützt befreundete Vereine und Organisationen auf der Arbeitsebene. Hierzu gehört insbesondere der Austausch mit den übergeordneten Ebenen der DLRG, z.B. dem Landesverband. Einer der wichtigsten Punkte hierbei ist die persönliche Nähe zu allen Mitarbeitern in den Ausbildungsbildungsbädern.

Wie engagierst du dich bisher in der DLRG?

Seit meinem Eintritt in die Ortsgruppe (OG) im Jahr 2002 bin ich schwerpunktmäßig im Bereich Ausbildung tätig. Des Weiteren arbeite ich in den Bereichen Einsatz und Katastrophenschutz der OG mit und bin als Referent auf Landesverbandsebene unterwegs. Seit 2013 bin ich mitverantwortlich für den Bereich Ausbildung, erst als Stellvertretung und seit der letzten Wahlperiode als Hauptverantwortlicher.

Wieso begeisterst du dich neben Privatleben und Beruf auch noch für dieses Ehrenamt?

Die DLRG ist mehr als nur ein Schwimmverein, sie ist eine Gemeinschaft in der man als Team vieles erleben und bewegen kann. Als Wasserrettungsorganisation ist der Teamzusammenhalt nicht nur essenziell sondern auch notwendig, da man sich auf seine Kameraden im Einsatzfall verlassen muss. Man geht dort nicht nur hin um seine "Arbeiten" zu erledigen, sondern man trifft Freunde.

Zum Abschluss: Was machst du, wenn du gerade nicht für die DLRG aktiv bist?

Die Zeit außerhalb der DLRG verbringe ich mit meiner Familie und Freunden, auch wenn Letzteres aufgrund der aktuellen Pandemiesituation nicht wirklich möglich ist.

